



Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

aufgrund der stark steigenden Infektionszahlen wurden folgende Maßnahmen von der Bezirksregierung getroffen:

Nächste Woche:

Ab Montag, 14.12.2020 wird die Präsenzpflcht der Schülerinnen und Schüler in der Grundschule aufgehoben.

Das bedeutet, dass **Sie entscheiden**, ob Ihr Kind in der nächsten Woche in der Schule (Präsenzunterricht) oder zuhause (Distanzunterricht) lernt.

Die Lehrerinnen sind an der Schule und werden den Unterricht durchführen. Kinder, die zuhause bleiben, bekommen einen Wochenplan mit Aufgaben, die sie selbstständig bearbeiten müssen. Dazu wird Ihnen die Klassenlehrerin nähere Angaben machen.

Wenn Sie sich für den Distanzunterricht entscheiden:

1. **Teilen Sie es bitte der Klassenlehrerin Ihres Kindes per E-Mail mit.**
Sie geben dabei an, **ab wann (Datum)** Ihr Kind ins Distanzlernen wechselt.
Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich.
2. Falls mehrere Kinder Ihrer Familie unsere Schule besuchen, bitte schreiben Sie jede Klassenlehrerin an.
3. Falls Ihr Kind in der OGS oder TREFF betreut wird, schreiben Sie uns, wenn es zum Unterricht kommt, jedoch früher nach Hause gehen sollte.

Nach den Ferien:

An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt. Es gelten die gleichen Regeln wie für die unterrichtsfreien Tage am 21. und 22. Dezember 2020.

Wenn Sie eine Notbetreuung brauchen, teilen Sie uns mit an welchen Tagen und von wieviel Uhr bis wieviel Uhr Sie eine Notbetreuung brauchen.

Ich wünsche Ihnen trotz alledem ein schönes Wochenende.

Herzliche Grüße

Sylvie Sterz